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Международный форум
«Стратегия развития жилищного
строительства в России»



Строительная отрасль уверенно справляется с последствиями кризиса и сейчас наи-
более актуальными являются уже не вопросы выживания, а вопросы развития. Соот-
ветственно, отрасли сейчас крайне необходима грамотная и продуманная стратегия, 
определяющая ее дальнейшее функционирование. 

Международный форум «Стратегия развития жилищного строительства» явля-
ется неотъемлемой частью процесса формирования такой стратегии. 

В рамках Форума участники совместно обсудят ход проводимых государством ре-
форм в строительной сфере и выработают конкретные рекомендации по совершен-
ствованию законодательной базы, стимулированию строительства, решению различ-
ных проблем отрасли.

« Хотелось бы отметить, что обсуждение перспектив 
развития жилищного строительства проходит в контексте 
рассмотрения стратегии, сформированной правительством. 
Это та самая особенность, которая отличает Форум от других 
проводимых мероприятий в данной сфере»

Константин Королевский, заместитель министра  
регионального развития РФ

О Форуме
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10 причин 
принять участие в Форуме

Возможность сформировать для себя систему знаний о ситуации в отрасли жилищ-
ного строительства.

Возможность получить из «первых рук» информацию о мерах поддержки и сти-
мулирования развития отрасли.

Возможность общения с разработчиками законопроектов и нормативных актов в 
сфере жилищного строительства.

Возможность обсудить текущее состояние и дальнейшее развитие саморегули-
рования жилищного строительства и познакомиться с ведущими СРО страны.

Возможность ознакомиться с деятельностью институтов развития, реализованны-
ми ими проектами, планами, условиями участия в программах, практическими во-
просами сотрудничества.

Возможность обменяться передовым опытом в области организации жилищно-
го строительства и установить новые деловые контакты.

Возможность узнать об инновационных решениях в сфере строительства качествен-
ного и доступного по цене жилья, отвечающего современным стандартам комфорт-
ности, энергоэффективности и экологичности.

Возможность напрямую передать представителям федеральных органов власти 
информацию из регионов и муниципалитетов по различным вопросам функцио-
нирования отрасли на местах.

Возможность ознакомиться с реализуемыми пилотными проектами в области жи-
лищного строительства в субъектах Российской Федерации.

Возможность узнать о дополнительных источниках финансирования в рамках го-
сударственной поддержки и государственно-частного партнерства.

8

« Для меня любая встреча представляет ценность только в том случае, 
если ее результатом становятся конкретные предложения по 
улучшению ситуации. Поэтому Форум оцениваю высоко. Я услышал 
идеи, которые можно воплощать в жизнь хоть завтра» 

Александр Коган, заместитель председателя Комитета Государственной 
Думы РФ по бюджету и налогам
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Аудитория Форума

• Представители федеральных органов исполнительной и 
законодательной власти Российской Федерации;

• Представители региональных органов государственной 
власти Российской Федерации;

• Представители органов муниципального самоуправления;

• Представители ассоциаций, союзов и общественных ор-
ганизаций в области жилищного строительства;

• Представители саморегулируемых организаций;

• Руководители и специалисты строительных компаний;

• Представители деловых и финансовых кругов;

• Государственные и общественные деятели;

• Российские и международные эксперты в области жи-
лищного строительства;

• Представители СМИ.

« Я принимаю участие во всех форумах «Стратегия развития 
жилищного строительства». Надо сказать, динамика 
положительная. Каждый раз новый Форум и по составу участников, 
и по тематическому наполнению превосходит предыдущий. 
Спасибо тем, кто организовывает такие встречи!»

Елена Ивашова, министр строительства Сахалинской области 

«Меня заинтересовал состав участников. Здесь много 
руководителей, представлены практически все регионы страны, 
в том числе есть участники и из нашей области, с которыми до 
этого времени нам не удавалось встретиться лично»
Дмитрий Тестов, заместитель директора компании «АСВ» (г. Томск)
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История Форума
Международный форум «Стратегия развития жилищного строительства» 
является продолжением и развитием Всероссийского форума «Страте-
гия развития жилищного строительства в России», который проходил уже 
пять раз и зарекомендовал себя как одно из крупнейших профессиональ-
ных мероприятий отрасли, два раза в год объединяющее экспертов стро-
ительного комплекса со всей страны. Начиная с 2011 года, Форум выходит 
на новый, международный уровень.

В мероприятиях предыдущего, V Всероссийского форума «Стратегия раз-
вития жилищного строительства в России», проходившего в Москве 15-16 
ноября 2010 года, приняли участие более 400 делегатов из 63 регионов 
России. На встрече были подведены итоги работы строительной отрасли 
за прошедший год и определены новые приоритеты в решении одного из 
самых острых для граждан России вопроса – жилищного. Мероприятие 
проходило при поддержке Министерства регионального развития Россий-
ской Федерации и Комитета Государственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации по строительству и земельным отношениям.

В ходе пленарного заседания и дискуссионных сессий V Всероссий-
ского форума «Стратегия развития жилищного строительства в Рос-
сии» в качестве ключевых спикеров мероприятия выступили с докла-
дами и ответили на вопросы участников:

• Королевский Константин Юрьевич, Заместитель Министра регионального 
развития Российской Федерации;

• Цицин Константин Георгиевич, Генеральный директор – председатель прав-
ления Государственной корпорации Фонд содействия реформированию ЖКХ;

• Шелковый Андрей Николаевич, Исполнительный директор по жилищному 
финансированию ОАО «Агентство по ипотечному жилищному кредитованию»;

• Шишкин Андрей Викторович, Заместитель Генерального директора Феде-
рального фонда содействия развитию жилищного строительства;

• Кошман Николай Павлович, Президент Ассоциации строителей России;

• Коган Александр Борисович, Заместитель председателя Комитета Государ-
ственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации по бюджету и 
налогам, координатор программы «Свой дом». 

«На Форуме интересно все. На пленарном заседании можно услышать 
комментарии к законодательству, узнать мнения экспертов на 
актуальные для нас вопросы, стать участником дебатов. А кулуарное 
общение – это, прежде всего, знакомство с опытом коллег из 
других регионов»
Сергей Иванов, зам. генерального директора
ОАО «Ипотечная корпорация Саратовской области»
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Участники Форума обсудили вопросы государственной политики в области жи-
лищного строительства, принятия новых правил в строительной отрасли, разви-
тия малоэтажного строительства, использования в России энергосберегающих 
технологий и материалов.
Материалы прошедших Форумов «Стратегия развития жилищного строительства 
в России» активно используются при выработке государственной политики в об-
ласти строительства, а предложения, высказанные участниками на мероприятии, 
зачастую находят свое отражение в новых законах и нормативно-правовых актах

Четыре особенности Форума
Практическая направленность, предоставляющая возможность делегатам получить 
актуальную информацию от ведущих экспертов о состоянии дел в отрасли.

Возможность задать вопросы докладчику сразу после его выступления, что 
позволяет участникам своевременно получать необходимые комментарии и 
разъяснения.

Свободное общение участников как между собой, так и с экспертами – что дает 
возможность делегатам обменяться опытом с коллегами из других регионов страны, 
установить новые деловые контакты и решить отдельные актуальные проблемы своих 
учреждений.

Образовательная часть Форума, направленная на формирование знаний об 
инновационных методах управления и современных тенденциях менеджмента, 
крайне необходимых руководителям для организации эффективного управления 
своими учреждениями.

«На Форуме очень важно общение представителей 
строительного комплекса из разных регионов России. Это 
способствует обмену опытом и рождению новых идей, 
которые стимулируют развитие отрасли на местах» 
Андрей Шишкин, зам. генерального директора Фонда РЖС

«Чем полезны такие форумы? Прежде всего, общением. 
Здесь встречаются специалисты из разных регионов страны, 
которые решают если не одни и те же, то очень похожие 
проблемы. Поэтому обмен мнениями и опытом – одна из 
важнейших составляющих этого мероприятия»
Владимир Козлов, первый заместитель главы Администрации 
города Надым (Ямало-Ненецкий АО)
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Логистика и принципы
организации мероприятия
Подготовленные на сегодняшний день варианты зонирования площадки и 
рассадки участников позволяют:

• Обеспечить проведение пленарного заседания и тематических секций с участи-
ем  450 и более человек;

• Организовать работу не менее 25 представителей федеральных, региональных 
и зарубежных СМИ;

• Обеспечить пребывание VIP-персон;
• Обеспечить возможность проведения деловых переговоров;
• Организовать неформальное общение участников мероприятия;
• Обеспечить участников мероприятия питанием.

Место проведения мероприятия
В качестве площадки для проведения Форума выбран Гостиничный комплекс Управ-
ления делами Президента РФ «Президент-Отель».

Адрес: МОСКВА, УЛ. БОЛЬШАЯ ЯКИМАНКА, 24

Гостиница ИЗМАЙЛОВО является одной из луч-
ших в Москве по соотношению таких характери-
стик, как количество номеров, качество обслу-
живания, стоимость проживания, близость к ме-
тро. Сегодня гостиница ИЗМАЙЛОВО – это четы-
ре больших комплекса с богатым номерным фон-
дом и развитой инфраструктурой. Вашему внима-
нию представлены номера разных категорий – от 
компактных и уютных эконом вариантов с мини-
мальным набором мебели до просторных номе-
ров класса люкс с полным комплектом необходи-
мой бытовой техники.

«Президент-Отель» – отель Москвы, подведом-
ственный Управлению делами Президента РФ. Он 
был построен в 1983 году и предназначался для при-
ема зарубежных государственных и правительствен-
ных делегаций. Сегодня «Президент-Отель» распо-
лагает широкими возможностями для отдыха и ве-
дения бизнеса. Он является не только статусным ме-
стом проведения заседаний Московского Прави-
тельства, но и одной из лучших площадок для встреч 
представителей бизнеса, экспертных и научных кру-
гов, органов государственной власти и средств мас-
совой информации. 

Бронирование гостиницы, размещение 
участников и трансфер



Оргкомитет готов помочь участникам решить проблему проживания в 
Москве во время проведения мероприятия. 

Расселение участников осуществляется в ГК «Президент-Отель» 
и ГК «Измайлово» (отель «Альфа»).

Заказывая гостиницу через Организационный комитет, вы сможете сэкономить 
не только деньги, но и время. Для делегатов, заказавших размещение, будет 
организован трансфер на комфортабельных автобусах до места проведения 
мероприятия и обратно.

Оргкомитет также готов предложить услуги индивидуального трансфера, в том 
числе от железнодорожного вокзала или аэропорта.

КОНТАКТЫ ОТДЕЛА БРОНИРОВАНИЯ:

Телефон: +7 (495) 287-88-77; Факс: +7 (499) 922-12-02

Ирина Чистякова:        Эльвира Факирова:
Е-mail: hotels@opendialogue.ru    Е-mail: e.fakirova@opendialogue.ru
Моб.: +7 (915) 395-48-16    Моб.: +7 (903) 764-63-63
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Портфель участника мероприятия

Пост-материалы мероприятия

В пост-материалы Форума входит полный отчет о работе мероприятия: видеозапись 
выступлений всех докладчиков, стенограммы пленарного заседания и тематических 
секций, презентации спикеров, отчетный видеосюжет, фотографии. Пост-материалы 
Форума записаны на DVD-диск и высылаются по почте после проведения мероприятия.

При регистрации участники Форума получают портфель с комплектом 
документов, справочно-информационными материалами и сувенирной 
продукцией.

В состав раздаточных материалов, находящихся в портфеле участника, входят база 
законов и подзаконных актов, регулирующих отрасль, проекты различных нормативно-
правовых актов, методические рекомендации и типовые положения, подборки 
материалов СМИ, а также материалы, присланные экспертами и делегатами Форума.



Адрес сайта: www.stroy-conference.ru

Сайт мероприятия
Для участников Форума создан специальный 
сайт. Он позволяет делегатам получить свежую 
информацию о ходе подготовки мероприятия, 
загрузить последнюю версию программы, прой-
ти регистрацию на Форум, направить свои во-
просы и пожелания в адрес Оргкомитета.
После завершения встречи на сайте будут опу-
бликованы фотографии, эксклюзивные интер-
вью с экспертами, итоговый специальный ре-
портаж о проведении Форума, а также публи-
кации, вышедшие в российских СМИ.
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* В письме необходимо указать свои ФИО (полностью), должность и название 
организации, город и регион, номер контактного телефона

На сайте
Заполните форму регистрации 
на сайте www.stroy-conference.ru

По электронной почте
Направьте письмо со своими 
данными* на электронный адрес 
s.minaev@region-dep.ru

По телефону
Позвоните координатору 
проекта по телефону 
+7 (495) 783-32-13

По факсу
Направьте письмо со своими 
данными* на факс 
+7 (495) 783-32-13

4 простых способа регистрации

Выбирайте удобный вам способ регистрации!
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Группа Компаний «Открытый Диалог» осуществляет организацию и проведение де-
ловых мероприятий в различных сферах профессиональной деятельности.

Сотрудники Группы Компаний осуществляют полный цикл подготовки проекта, вклю-
чая экспертное аналитическое исследование тенденций в различных отраслях. По-
лученная информация становится основой для формирования программы меропри-
ятия, что позволяет сделать дискуссию практически полезной для всех ее участни-
ков и обсуждать именно те вопросы, которые на данный момент волнуют большин-
ство участников рынка.

Спикерами мероприятий, организованных Группой Компаний «Открытый Диалог», 
всегда становятся наиболее авторитетные эксперты отрасли из числа представи-
телей органов государственной власти, делового сообщества, профессиональных 
и общественных объединений, научных и исследовательских организаций, средств 
массовой информации. Таким образом, Компании удается достичь главного – не-
предвзятого объективного обсуждения наиболее актуальных проблем благодаря 
участию в дискуссии всех заинтересованных сторон.

Каждый проект ГК «Открытый Диалог» направлен на повышение информирован-
ности и деловой активности среди представителей региональных и муниципальных 
органов власти и бизнеса. Участвуя в мероприятиях, организованных Группой Ком-
паний, управляющие специалисты из субъектов Российской Федерации имеют воз-
можность повысить свой профессиональный уровень, в том числе и за счет знаком-
ства с коллегами из других регионов страны, решающих аналогичные задачи.

За 5 лет работы ГК «Открытый Диалог» участниками ее мероприятий стали 
свыше 18 тысяч представителей различных субъектов Российской Федерации.

Организатор Форума
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